

EDUARDO MENDOZA AYALA

Es licenciado en Ciencias y Técnicas de la Información (CII), por la Universidad Nuevo Mundo. Tiene una Maestría en administración por la Universidad Chapultepec y otra en Gobierno y Administración Pública por la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla.



El trabajo de Eduardo Mendoza Ayala está orientado al servicio, tanto en el sector privado como en el sector público y social. Ha trabajado para empresas como: Televisa Radio como reportero redactor; Confederación Patronal de la República Mexicana, como Gerente de Comunicación. Fue Director General del Periódico Balance; Director de la Oficina de Gestoría Social y Atención Ciudadana. Del 2012 a la fecha ha ocupado el cargo de Coordinador de Procesos de Capacitación en Movimiento Ciudadano.

Tiene publicados nueve libros de corte sociopolítico y económico. Ha sido Catedrático Universitario para diferentes Instituciones en el nivel de Licenciatura y Maestría, impartiendo las materias de: Redacción, Comunicación, Desarrollo Social y Económico de México, Calidad y Mejoras Prácticas. Desde 2012 es integrante del Comité Calificador de Mejoras Prácticas del Centro Mexicano para la Filantropía (COMEFI). Encabeza desde 2013, la Fundación “MÉXICO CON VALORES” A.C., en el Estado de México, institución que reconoce al ciudadano por su trabajo y sus valores.

Por su alta responsabilidad humanista y social es acreedor a la más alta distinción que entrega esta honorable institución.